

SENAPRED mantiene Alerta Temprana Preventiva por calor extremo en la región

El organismo actualizó, además, Alerta por probables tormentas.

Eduardo Elgueta Paz
La Estrella

El Servicio Nacional de Prevención y Rescate ante Desastres (SENAPRED) mantiene vigente una Alerta Temprana Preventiva por evento de calor en la región de Antofagasta, la que se extenderá hasta el 31 de marzo de 2026, debido a las altas temperaturas y la elevada radiación ultravioleta pronosticadas para la zona.

De acuerdo con los reportes meteorológicos, hoy se esperan temperaturas máximas entre 35°C y 37°C en la Pampa, mientras que en la precordillera salar los termómetros podrían alcanzar entre 33°C y 35°C, configurando un escenario de riesgo para la salud, especialmente en adultos mayores, niños y personas con enfermedades crónicas.

RADIACIÓN UV
 Desde SENAPRED reiteraron el llamado a la pobla-



LA HIDRATACIÓN PERMANENTE Y LA PROTECCIÓN DE LA PIEL SON MEDIDAS RECOMENDADAS.

ción a extremar las medidas de autocuidado, considerando los niveles de alta radiación UV, recomendando evitar la exposición al sol en horas peak, mantenerse hidratado, usar protector solar, ropa liviana, sombreros y buscar lugares con sombra.

Asimismo, se instó a no realizar actividades físicas intensas al aire libre durante las horas de mayor calor, además de prestar especial atención a mascotas y animales, evitando

dejarlos expuestos al sol o al interior de vehículos.

MONITOREO

La alerta implica un monitoreo constante de las condiciones climáticas, coordinación con los organismos de emergencia y un llamado a las autoridades locales y a la comunidad a mantenerse informados a través de los canales oficiales.

Las altas temperaturas forman parte de un verano especialmente intenso

en la región, lo que refuerza la necesidad de tomar precauciones para prevenir golpes de calor, deshidratación y otros efectos asociados a las olas de calor.

TORMENTAS ELÉCTRICAS

Por otro lado, SENAPRED actualizó la Alerta Temprana Preventiva para la Provincia de El Loa y las comunas de Antofagasta, Sierra Gorda, Taltal y María Elena, debido a un evento meteorológico que



LAS DIFERENCIAS DE LAS CONDICIONES CLIMÁTICAS EN VERANO.

37° **31**

es la máxima probable para hoy, en la Pampa, por lo que la invitación es al autocuidado y protección.

de marzo la fecha hasta la que se extiende la Alerta Temprana Preventiva, por evento de calor en la región.

podría afectar a distintos sectores de la región.

La medida busca reforzar el monitoreo de las condiciones climáticas, fortalecer la coordinación entre los organismos de emergencia y reducir los riesgos para la población, considerando la posibilidad de fenómenos como tormentas eléctricas, precipitaciones aisladas y condiciones adversas en zonas interiores y precordilleranas.

PREVENCIÓN

Desde SENAPRED hicieron un llamado a la comunidad a mantenerse infor-

mada por los canales oficiales, evitar exponerse a situaciones de riesgo y seguir las recomendaciones de las autoridades, especialmente en sectores rurales, rutas interiores y localidades que podrían verse afectadas por cambios bruscos en las condiciones del tiempo.

Asimismo, se recomendó no internarse en quebradas, revisar el estado de techumbres y estructuras líticas, y conducir con precaución ante la eventual presencia de vientos, polvo en suspensión o tormentas eléctricas. ☀